

Burundi : Nécessité d'une aide d'urgence suite aux pluies torrentielles à Gatumba

Agence Fides, 23 février 2012 Bujumbura – Des pluies torrentielles s'abattent actuellement sur la zone de Gatumba, dans la périphérie de la capitale du Burundi, Bujumbura, où au moins 2.000 personnes ont dû être évacuées et ont besoin de nourriture et d'un abri. Les pluies ont détruit environ 400 habitations et l'on craint de nouveaux dommages dans les zones les plus touchées de Kinyinya, Mushasha et Muyange. Les maisons ont été encerclées par l'eau et nombre d'entre elles continuent à s'effondrer.

La majeure partie des familles concernées trouve refuge chez des voisins dont les habitations n'ont pas été détruites, alors que 32 autres familles ont été accueillies par l'église anglicane locale. Les responsables de l'administration de Gatumba ont lancé un appel au gouvernement et aux organisations humanitaires afin qu'ils aident les personnes ayant subi des dommages à trouver un refuge. Les diverses situations d'urgence sont en cours d'évaluation afin d'y faire face le plus rapidement possible.